



PAN exige esclarecer asesinato de su asesor

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL PAN en la Cámara de Diputados hizo un llamado para que las autoridades de Puebla esclarezcan el asesinato de Daniel Picazo, asesor de la bancada que perdió la vida tras ser linchado el viernes pasado.

"Exigimos acciones inmediatas que esclarezcan estos lamentables hechos, y que de ninguna manera los culpables se escondan bajo el manto de la impunidad", dijeron en un comunicado, en el que reclamaron a las autoridades estatales que no haya ningún sospechoso detenido.

EL TIP

LA COPARMEX en Puebla consideró que lo ocurrido en Huauchinango refleja la urgencia de fortalecer y capacitar a las policías municipales de la entidad.

Por separado, los padres del joven declararon, en entrevista radiofónica, que según un testigo, los policías del municipio de Huauchinango, donde ocurrió el linchamiento, se negaron a rescatarlo de la turba que le arrebató la vida.

De acuerdo con lo descrito por los familiares, el testigo intentó ayudar a Daniel Picazo, cuando fue amarrado por los pobladores, quien le pidió que sacara de su pantalón una identificación que acreditara su identidad como trabajador de la Cámara de Diputados, donde se desempeñó como asesor hasta marzo de 2022.

A pesar de que esta persona mostró la

credencial a los habitantes y a las autoridades, éstas lo acusaron de ser cómplice del joven abogado, a quien se le señaló de ser un secuestrador de menores.

"¿El policía su reacción que fue? 'Tú eres cómplice, tú estás de acuerdo con él', y se lo quitaron, se lo arrebataron y fue donde le prendieron fuego", describió Angélica González, madre de Daniel.

En tanto, la Comisión de Derechos Humanos (CDH) de Puebla abrió un expediente de queja para investigar las posibles violaciones a derechos humanos.

En el posicionamiento emitido cuatro días después del crimen, el organismo



DANIEL PICAZO (en imagen de archivo) era asesor en la Cámara de Diputados.

detalló que un equipo multidisciplinario conformado por abogados y peritos médicos y psicólogos acudieron al lugar, para recabar entrevistas con testigos y así dar con las causas del linchamiento.

Foto: El Pederal